



*Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*

- Antoine de Saint-Exupéry -

Traurig im Herzen, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

Johann Kals

Hauptschuldirektor i. R.

der am Freitag, dem 20. April 2018, gestärkt mit den Sakramenten der Kirche im 96. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Mittwoch, dem 25. April 2018, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten. Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Edith

Gattin

Johannes und Eva, Brigitte und Thomas,
Robert und Marleen, Helga und Markus

Kinder und Schwiegerkinder

Thomas, Theresa, Vera, Laurenz, Katharina, Paul

Enkel

Anastasia mit Familien

Schwester

im Namen aller Verwandten

Am Dienstag, dem 24. April 2018, um 19.00 Uhr beten wir für unseren lieben Hans in der St. Sebastian Kapelle am Stadtfriedhof von Bad Ischl.

Wir bitten von freundlich zugedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen und stattdessen im Sinne des Verstorbenen der steirischen Kinderkrebshilfe eine Spende zu geben.

(RLB Steiermark, IBAN: AT68 3800 0000 0442 6300 - Kennwort: Hans Kals)

A-4820 Bad Ischl, Obereckstraße 9

Bestattung Anlanger